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令和２年度第 1 回 大和市地域包括支援センター運営協議会 及び 

令和２年度第 1 回 大和市認知症初期集中支援チーム検討委員会 議事録  

 

日 時  令和２年５月２９日（金） 

（新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言を受け書面開催とする 

ため、議案に対する委員の議決票集約日を開催日とします。） 

場 所  郵送による書面審議 

出席者  委員 ９名（議決票提出者） 

内 容 

■第１回大和市地域包括支援センター運営協議会 

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言を受け書面審議 

１ 内 容 

１）報告 

（１）地域包括支援センター配置職員の異動状況について  

２）議事 

（１）令和元年度 事業実績報告及び収支決算について   

（２）令和２年度 事業計画及び収支予算について       

（３）介護予防支援の委託について     

配布資料  

資料１   地域包括支援センター委託状況について 

資料２   令和元年度 実績報告及び収支決算について 

  資料３   令和２年度 事業計画及び収支予算について 

 資料４   介護予防支援の委託について 

  資料５   令和２年度 大和市地域ケア推進会議 年間開催計画表 

 

■第１回大和市認知症初期集中支援チーム検討委員会 

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言を受け資料配布にて報告 

配布資料 

資料１  令和２年度 大和市認知症初期集中支援チーム活動実績報告 

資料２  大和市認知症初期集中支援推進事業実施要領 

  資料３  大和市認知症初期集中支援チームの流れとチーム員会議イメージ図 
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議事の経過 

■第１回大和市地域包括支援センター運営協議会 

１ 内  容 

１）報告 

（１）地域包括支援センター配置職員の異動状況について 

 

＜質疑応答＞ な し 

 

報告事項について、委員全員一致により了承とする 

 

２）議事 

（１）令和元年度 事業実績報告及び収支決算について 

（２）令和２年度 事業計画及び収支予算について 

 

＜質疑応答＞ 

 

委 員：令和２年度年間事業計画の予防給付ケアプラン作成件数が、「福田北」と「桜

丘・和田」のみ令和元年度年間事業実績より大幅に減少していますが、特別な

理由はありますか。 

 

事務局：ケアプラン作成件数を前年より少ない目標とした理由については、計画作成

時に両包括に聞き取りを行ったところ、「新型コロナウイルス感染症拡大の影

響が長引くと予想して控え目にしている。」とのことでした。両包括は、他の

包括に比べ介護予防ケアマネジメントの比率が高いため、利用者がサービス利

用を控えた場合の影響がより大きいと考えています。 

 

委 員：補足資料の４ページ 中段 【参考】の表の項目が「要支援１・２」、「要介

護１」、「要介護１～５」とありますが、「要介護２～５」の誤りではないです

か。  

 

事務局：「要介護１」は「要介護１～５」の内数ですが、その旨を説明する表記が漏れ

ておりました。「要介護１」のみ項目を追加した理由は、要介護１～５の増加

率に比べ、要介護１のみの増加率がはるかに高いことを示すためのものでした

が、わかりにくいものとなり申し訳ございません。 

 

委 員：年間事業実績や年間事業計画にあるケアマネジャー支援の項目「その他」に
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ついて、説明があると更に理解しやすくなると思いました。 

 

事務局：「その他」に含まれているものは多岐に渡りますが、障がいや６５歳未満の

方についてなど介護保険サービス以外の相談、または困難ケース以外の簡易な

相談などが含まれています。 

 

議事事項（１）（２）について、委員全員一致により承認とする 

 

（３）介護予防支援の委託について  

 

＜質疑応答＞ な し 

 

議事事項（３）について、委員全員一致により了承とする 

 

■第１回大和市認知症初期集中支援チーム検討委員会 

１ 内  容 

１）報告 

（１）令和元年度大和市認知症初期集中支援チーム活動実績及び令和２年度活動

計画について 

 

  


